



最終日のFarewell Party



授業に参加



孤児院訪問

茗溪学園中学校高等学校 田中教諭

2018年以降、互いを行き来して短期交流プログラムを実施しています。多国籍の生徒が在籍する環境に身を置く事は国際協力の視点や地球規模課題を考える機会になると考えています。特にラッフルズは現地の団体との慈善活動や支援を豊富に実施しており、本プログラムにおいても孤児院や難民センターの訪問を行いました。生徒はとても明るくフレンドリーで、バディを組んで授業に参加することでより早い段階から打ち解けていました。



お問い合わせ

プレスクール、小学部、中学部、高等部(pondokindah校、他2キャンパス)

日本人職員常駐。お気軽にお問い合わせ下さい。✉ kazuko@raffles-international.org (日本語)

国際交流で広がる学びと友情



RAFFLES CHRISTIAN SCHOOL
To Learn, To Lead, To Love

熱心で思いやりに溢れた教師と充実の環境を整える「ラッフルズ・クリスチャン・スクール」。その活動は学内に留まらず様々な交流活動や慈善活動と多岐に渡ります。そんな当校が取り組む活動の1つである提携校の茗溪学園(つくば市)との交流プログラムについてご紹介します。



早稲田大学理工学術院訪問



茶道体験

茗溪学園での交流活動

授業参加や日本文化の体験、大学では模擬授業を受講しました。

当校では今後も茗溪学園との積極的な交流を続けてまいります。